

Das Beste aus Pößneck.

poessneck. **OTZ**.de

## Tierisch lustig und überraschend



Nachfolger Dominik Köhler (v.l.) und Vizekanzler Hendrik Suhr, Funkengarden-Chefin Claudia Müller und Katharina Köhler (r.) verabschieden gemeinsam den langjährigen CCM-Präsidenten Torsten Fliedner. Foto: Brit Wollschläger

### Molbitzer Narren starten mit tollem Programm in 51. Session. Präsident Torsten Fliedner nach 18 Jahren verabschiedet.

Neustadt. Tierisch lustig, zum Schreien komisch, rundum unterhaltsam und wiederum sehr überraschend ist das Galaprogramm des Carnevalsclubs Molbitz in seiner 51. Session.



Gaudimotten in der Vogelhochzeit beim Galaabend des Carnival Clubs Molbitz.

Zur Premiere am Sonnabendabend im Tewa-Saal gelang es den Molbitzern außerdem, ihren bisherigen Präsidenten Torsten Fliedner hatte den Verein 18 Jahre lang in beeindruckender Weise geleitet auf würdige, närrische Weise zu verabschieden. Nachfolger Dominik Köhler tat dies mit einer Laudatio, einer Ehrenurkunde und der Ernennung zum Ehrenpräsidenten. Die Molbitzer Hofsänger präsentierten eine Art Präsidenten-Casting mit hochkarätigen Bewerbern wie Karl-Theodor zu Guttenberg, Peter Maffay, Landrat Frank Roßner und Udo Lindenberg musikalisch und textlich meisterhaft. Da war nicht nur der heutige Ehrenpräsident Fliedner

begeistert.

Von einer niedlichen Tanzstunden-Show der Kichererbsen über einen klassischen Marsch und lauter schöne Frauen auf den Bühnen der Welt mit der Funkengarde, toll tanzende Puppen mit den KEBs und einen sexy Boxkampf mit "De ja vu" bis hin zu einem herrlichen Strumpfhosen-Gaudi-Garde-Tanz der Leibgarde und einem klasse Wachaufzug mit sensationeller Tanzeinlage von Samira Lukes reichte das Repertoire. Mit einer detailreichen "Vogelhochzeit" was für farbenprächtige Kostüme! begeisterten die Gaudimotten; während die Orlanixen,

das Molbitzer Männertanzballett, mit ihrem Hit-Mix auf sehr gelungene Weise die Lachmuskeln der Gäste strapazierte.



1. Galaabend des Carneval Clubs Molbitz

In ganz neuen Rollen erlebte man schließlich Susann und Axel Götze, nämlich als gekonnt spottende Götter Narhalla und Gaudius, sowie Nick Pavel beliebter Gastakteur vom Raniser Ritterfasching -, der diesmal als Schmusekater Nikolaus herrliche Liebesgeschichten aus der modernen Tierwelt preisgab.

"Ich bin sehr stolz auf diese Truppe", sagte Torsten Fliedner, als sich die

Akteure für so viel Beifall vor dem Publikum verneigten. Das kann er auch sein und nach 18 Jahren leidenschaftlichem karnevalistischen Ehrenamt den närrischen Ruhestand als Gast in Molbitz genießen.

Brit Wollschläger / 23.01.12 / OTZ

Z81C1TH180543

